

Ressort: Vermischtes

## Umfrage: Fast jeder Dritte will Partner am Valentinstag beschenken

Berlin, 12.02.2014, 11:15 Uhr

**GDN** - Laut einer Umfrage will mit 31 Prozent knapp jeder dritte Bundesbürger seinem Partner am Valentinstag an diesem Freitag etwas schenken. In der Umfrage für den "Stern" gaben dies mit 38 Prozent vor allem Männer an.

Bei den Frauen sind es 24 Prozent. Besonders aufmerksam sind Jüngere zwischen 18 bis 29 Jahren: Hier wollen 43 Prozent ihrem Partner ein Präsent überreichen. Als begehrtestes Geschenk gelten Blumen: Fast jeder Zweite nannte sie in der Umfrage. 27 Prozent wollen Süßigkeiten schenken. 22 Prozent haben vor, den Partner zum Ausgehen einzuladen. Als Geschenke weniger gefragt sind hingegen Parfum, Gutscheine beziehungsweise Geld mit jeweils neun Prozent oder ein Foto mit zwei Prozent.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-29951/umfrage-fast-jeder-dritte-will-partner-am-valentinstag-beschenken.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)